
  

    Comité de Quartier 

         Soeix-Bager 

  

Compte-rendu de la réunion du 19 décembre 2022 

  

  

 

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de :  

  

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des             

Comités de Quartiers  

Flora LAPERNE : Élue référente du quartier  

Joseph HOURAT : Correspondant du quartier   

Alain CASAJUS : Correspondant du quartier  

Dominique QUÉHEILLE : Élue référente du quartier (absente-excusée) 

 

 

 

           Adresses mails :    ml-bistue@oloron-ste-marie.fr  

                   d-queheille@oloron-ste-marie.fr  

                                          f-laperne@oloron-ste-marie.fr  

                        j.hourat@orange.fr 

                       alain.casajus@orange.fr 

    

 



1) Retour sur les réponses de la dernière réunion du comité de quartier du 

12 septembre 2022 

 

 

Point 3 : D238  

 

c)  Aucune suite donnée concernant la sécurité à la sortie du lycée agricole.  

Une rencontre entre les services techniques et le Département avait été annoncée (le 19 

septembre) lors de la dernière réunion du comité de quartier. A-t-elle eu lieu ?   

On nous parle aujourd’hui d’un plan vélo du Département qui pourrait être connu en 2023 et qui 

pourrait, peut-être, prendre en compte ce problème de sécurité. Qu’en est-il ?  

Réponse : Le CD64 a proposé un projet de liaison piétons/vélos le 20 février 2023. Les 

Collectivités vont être contactées pour valider le projet et le plan de financement (délai de 12 mois 

à compter de la validation des financements).  

 

 

Point 21 : D238  

 

a) Suite à la demande d’un passage piéton - au niveau de la maison de M. et Mme Bouhaben - il a 

été indiqué, par les services techniques, qu’une étude de visibilité et d’aménagement de trottoirs 

était à faire. Qu’en est-il ?  

Réponse : À ce jour, pas de création de trottoirs envisagée – passage piétons à usage très 

particulier.  

 

b) Concernant le radar pédagogique, il a été annoncé qu’il serait remis en début d’année 2023. 

Nous rappelons notre souhait de le voir plus en aval.  

Réponse : Le radar a été mis en place semaine 9.  

 

 

Point 26 : Chemin de la Coustette 

 

Le bouchage du trou situé à la base du coussin berlinois – en face du domicile de M. Robert 

Escoubes – devait être réalisé début décembre. 

Réponse : Les travaux ont été effectués.  

 

 

Point 27 : Chemin Sombielle 

 

Le panneau du chemin devait être redressé début décembre. 

Remarque hors réunion : le panneau a disparu.  

Réponse : Le panneau est commandé. Il sera posé à réception. 

 

 

Point 30 : Panneau « Soeix » à l’entrée du quartier, sens Oloron-Eysus 

 

Le comité avait demandé, lors de la dernière réunion, la mise en place d’un panneau « Soeix » à 

l’entrée du quartier (sens Eysus-Oloron). Le comité de quartier réitère cette demande.   

Réponse : Le panneau est commandé. Il sera posé à réception. 

 

 

 

 



 

2) Nouveaux points soulevés 

 

 

Point 31 : D238   

 

a) Travaux de busage à prévoir, entre l’école et le Chemin de la Hournère, afin d’éviter des 

situations dangereuses ; en effet, les voitures roulant d’Eysus vers Oloron, à la croisée des 

véhicules venant en sens inverse, peuvent « glisser, atterrir » dans un fossé élargi qui ne se voit 

pas forcément. Régulièrement, l’intervention d’un tracteur ou d’une dépanneuse est nécessaire. 

Réponse : En zone agricole, le busage des fossés crée des sur-largeurs favorisant une 

accélération des véhicules – vitesse limitée à 50km/h.  

 

b) Demande d’un passage protégé à prévoir jusqu’au container à verres. 

Réponse : Demande enregistrée. Des travaux de signalisation sont en cours sur toute la 

commune.  

 

 

 Point 32 : Rue du Tumulus 

 

Règles de voisinage : les habitants de la rue se plaignent de l’absence d’entretien du ruisseau du 

lycée qui longe leurs habitations. Cet été, des vipères sont entrées dans leurs jardins. Le chêne 

situé au même endroit prend beaucoup d’ampleur et créé beaucoup de nuisances – le mur de 

clôture d’une maison est lézardé et probablement fragilisé. De plus, ses énormes branches 

empiètent sur les deux maisons de cette rue. Les habitants ont une réelle peur quant au risque de 

sa chute. Il est vrai que cet arbre a pris racine sur le ruisseau. Le comité de quartier demande à la 

Mairie d’intervenir auprès du lycée.   

Réponse : La Mairie est intervenue en termes de médiation avec le lycée agricole. 

Le chêne en question sera abattu dans les prochaines semaines.  

Quant à l’entretien du ruisseau, il est conseillé aux riverains d’entrer en contact avec Madame la 

Directrice du lycée, qui semble conciliante et favorable à la réalisation des travaux d’entretien.  

 

 

 

 

 

 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 6 mars à 20h30 à l’école de Soeix  

 


